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Stadtbäume 

Gemeinsame Anfrage der Fraktionen SPD und B90/Grüne und des 

Stadtverordneten Andreas Ernst 

- 101.18.1245 - 

 

Berichterstatter/-in:  

 

Gemeinsame Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele Bäume hat die Stadt Kassel in den letzten Jahren gefällt bzw. 

Erlaubnisse zum Fällen auf privaten Grundstücken erteilt? 

2. Wie viele Neupflanzungen von Bäumen wurden pro Jahr durch die Stadt 

Kassel vorgenommen bzw. erfolgten durch dritte (Privatpersonen geschätzt, 

Vereine und ehrenamtliche Akteure) von denen der Magistrat Kenntnis hat 

(oder dies abschätzt)? 

3. Kann der Magistrat einschätzen, wie sich Zahl und Zustand der Stadtbäume 

im urbanen Raum der Stadt Kassel entwickelt haben? 

4. Welche Wetterereignisse haben den Baumbestand in den letzten Jahren 

maßgeblich beeinflusst (Stürme, Hitzesommer, o.Ä.)? 

5. Welche Baumarten wurden in letzten 30 Jahren vermehrt gepflanzt oder aus 

der Pflanzempfehlung genommen? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda und Herrn Gerhold, Umwelt- und 

Gartenamt, erklärt 2. stellvertretender Vorsitzender Kortmann die Anfrage für 

erledigt. 

 

 

 

 

 

Stefan Kortmann Sabine John 

2. stellvertretender Vorsitzender  Schriftführerin 




